



UNIVERSIDAD DE QUINTANA ROO
DIVISIÓN DE CIENCIAS DE LA SALUD

Chetumal, Quintana Roo, 8 de Julio del 2019

“2019, Año del respeto a los Derechos Humanos”

Dra. María de Lourdes Rojas Armadillo
Directora
División de Ciencias de la Salud

Por medio del presente, me permito realizar el informe con respecto a las actividades realizadas en el período comprendido del 1 al 4 de julio del 2019, derivadas de la comisión que me fue asignada.

Objetivo: Asistir y participar en la Asamblea General de la COIFFA y al VIII Congreso Iberoamericano de Ciencias Farmacéuticas.

Lugar: Campeche

Contexto: Como profesor investigador una de las funciones sustantivas es asistir a congresos para dar a conocer los proyectos en los cuales se están trabajando con la participación activa de alumnos.

El congreso es una plataforma internacional importante ya que da a conocer las actividades de investigación que se está realizando en el ámbito de salud a nivel nacional e iberoamericano, conto con la presencia de profesores-investigadores y alumnos de diferentes Universidades de países como España, Guatemala, Perú, Costa Rica, Puerto Rico, Argentina, Brasil, Portugal y Universidades Mexicanas

Actividades Realizadas:

- Asistencia a la XV Asamblea General De La Conferencia Iberoamericana De Facultades De Farmacia (COIFFA)
- Asistencia a conferencias plenarias programadas en VIII Congreso Iberoamericano De Ciencias Farmacéuticas.
- Participar como presentadora del trabajo libre en la Modalidad Cartel en el tema Impacto de un consultorio farmacéutico en la comunidad de Pucté, Quintana Roo.

G



UNIVERSIDAD DE QUINTANA ROO
DIVISIÓN DE CIENCIAS DE LA SALUD

Chetumal, Quintana Roo, 8 de Julio del 2019

“2019, Año del respeto a los Derechos Humanos”

Resultados:

- La Universidad de Quintana Roo, con la Licenciatura en Farmacia, fue admitida como Miembro Universitario en la COIFFA.
- Se dieron a conocer las actividades, así como los logros y retos del proyecto de investigación en la comunidad de Pucte, Quintana Roo.
- Se dieron a conocer las actividades farmacéuticas en la comunidad, y se obtuvieron resultados sobre la implementación de la atención farmacéutica en el centro de salud, para el beneficio de los pacientes.
- En la participación con el poster se obtuvieron comentarios positivos sobre el impacto del tener un consultorio farmacéutico en la comunidad, ya que está generando adherencia farmacoterapéutica que tiene como consecuencia una mejora en efectos secundarios de las enfermedades crónico degenerativas.

Atentamente

“Fructificar la razón; trascender nuestra cultura”

Dra. Karla del Carmen García Uitz
Jefa del Departamento de Ciencias Farmacéuticas

